



## Augsburgs Sozialreferent seilt sich ab

Nerven wie Drahtseile waren nicht nötig: Bestens gesichert – mit Helm und Karabinerhaken – seilte sich Augsburgs Sozialreferent Dr. Konrad Hummel ab, kehrte aber freiwillig wieder auf die Lechrain-Seite zurück. Schließlich hatte das Hoffest des Ostens – Lechufer 06 – an diesem Samstagnachmittag zu viel zu bieten. Das Evangelische Kinder- und Jugendhilfzentrum aus der Hochzoller Karwendelstraße stellte zusammen mit der Firma „Elements“, einem Spezialisten

für Erlebnispädagogik, mit seiner Seilbrücke die erste Attraktion. Aber auch auf dem Weg zum Ostram-Steg war noch vieles geboten. Unter anderem kam Uwe Künzel von der Aktionsgemeinschaft regelmäßig mit seinem Leiterwagen beziehungsweise dem Seifenblasen-Mobil vorbei, der Abenteuerspielplatz Hammerschmiede hatte aus einfachsten Mitteln ein „gigantisches Spiel“ gebastelt und CSU- beziehungsweise JU-Ortsverbände boten etwas für die Sinne. **Seite 3.**